
Die Verwaltung wird in den nächsten Tagen den Sitzungsplan 2015 per E-Mail 
versenden. 
 
Durch die RVT wurden an den Knotenpunkten große Hinweistafeln für Radfahrer 
aufgestellt. 
 


